

## Vídeo sobre la ilustración de Fernando Vicente: Gardoqui y Washington

Fernando Vicente: El ofrecimiento era un encargo muy bonito digamos que para un ilustrador era un bombón.

El encargo que me realizan para la muestra que patrocina Iberdrola consiste en crear una imagen del momento de la toma de posición de Washington con una persona que es el español que manda Carlos III para para ayudarle con tropas y con armas a la independencia de Estados Unidos. Este personaje se llama Diego de Gardoqui y bueno no había ninguna imagen que representará a ese momento.

En esta ilustración lo más complicado para mí ha sido pues un poco recrear esa atmósfera y lo que ha hecho ha sido documentarme de la ropa de la vestimenta de la época, como de las armas, los uniformes, etc... incluso de los edificios de ese momento en Nueva York.

Ciertamente es algo muy fidedigno o con lo que ocurrió